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Упражнение 243

Род 
существительных

окончания

М. р. -а, -я, 

Ж. р. -а, -я, 

Ср. р. -о, -е, -ё, -я

У имен существительных всех родов 
имеется окончание –я.



Окончани
я

М. р. Ср. р. Ж. р.

-а папаша,
владыка,
бродяга

- ложка, Маша, 
пчела

-я Петя,
Простофиля,
дядя

Время, племя, семя Акация, вишня, 
кухня

глаз, ребус, витязь - Грязь, жизнь, 
брошь

-о - Зеркало, плато, 
дело

-

-е - Горе, море, пюре -

-ё - Житьё, бельё, 
шитьё

-

Упражнение 244





Подбери синонимы
Перстень-…
Бастион-…
Занавес-…
Обязанность-…
Безмолвие-…

Мрак-…
Залив-…
Зной-…
Граница-…
Удача-…

Слова для справок: жара, крепость, бухта, 
успех, тишина, долг, кольцо, темнота, штора, 
рубеж.

кольцо
крепость
штора

долг
тишина

темнота
бухта
жара

рубеж
успех


